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На инновационном
пути

На Челябинском трубопрокатном заводе начали вы�
пускать первые трубы из толстолистового проката, из�
готовленного на Магнитогорском металлургическом
комбинате, на стане «5000». Примечательно, что оба
предприятия возглавляют депутаты фракции «Единая
Россия» Законодательного Собрания Челябинской обла�
сти: ЧТПЗ — Александр Фёдоров и ММК — Виктор Раш�
ников.

Стратегические партнёры, Челябинский трубопрокатный
завод и Магнитогорский металлургический комбинат в насто�
ящее время реализуют масштабный совместный проект по
выпуску толстостенных труб большого диаметра. Первый этап
– строительство стана «5000» по производству стального ли�
ста – завершился в июле текущего года. Теперь партнёры сде�
лали ещё один шаг на пути к реализации проекта. На ЧТПЗ
прибыла первая партия стального листа, изготовленного в
Магнитогорске, и началось производство труб из нового сы�
рья.

Лист, который выпущен на стане «5000», заметно отлича�
ется качеством от тех, что использовались трубниками рань�
ше. Председатель совета директоров Челябинского трубо�
прокатного завода Александр Фёдоров отметил, что у нового
листа гораздо более качественная поверхность, стабильная
геометрия и высочайшие механические характеристики, что
позволит делать высококачественную трубу для основных
потребителей – нефтегазового комплекса.

Главное преимущество труб, сваренных из магнитогорс�
кого листа, – это прочность и надёжность, что, бесспорно,
оценят газовики и нефтяники. Такие трубы смогут служить
десятилетия в самых суровых условиях, считает директор Че�
лябинского трубопрокатного завода по качеству Валентин
Тазетдинов. Даже при землетрясениях свыше восьми баллов
и температурах ниже минус 60 градусов по Цельсию. Это
очень важно, поскольку сегодня практически не осталось до�
ступных месторождений нефти и газа. Высокое качество про�
дукции говорит о том, что она легко обойдёт конкурентов на
рынке, а значит, даст множество заказов. А это, прежде все�
го, стабильность для предприятия и для его сотрудников.

Пока трубу из магнитогорского листа варят в старом цехе
№6. В то же время специально под продукцию стана «5000»
на Челябинском трубопрокатном заводе продолжается стро�
ительство нового цеха – это заключительный этап совмест�
ного проекта. Здесь будут выпускаться одношовные трубы
большого диаметра – от 508 до 1420 мм. Новый цех станет
самым современным трубным производством в России с уни�
кальными, экологически безопасными технологиями. Годовая
мощность цеха составит 600 тыс. тонн продукции. Запуск цеха
запланирован уже в следующем году.

Сердце
кардиоцентра

Председатель Правительства РФ Владимир Путин
подписал постановление о создании юридического лица
Челябинского федерального центра кардио�сосудистой
хирургии.

Как отметил губернатор Пётр Сумин, придание кардиоцен�
тру статуса юридического лица – очень важный шаг в созда�
нии центра, решения вопросов поставки, приёма и монтажа
медицинского оборудования.

На днях Пётр Сумин направил письмо в адрес председа�
теля Правительства РФ Владимира Путина с просьбой уско�
рить решение вопросов финансирования приобретения ме�
дицинского оборудования, сердца клиники, для Челябинско�
го кардиоцентра. Челябинская область в полном объёме вы�
полнила свои обязательства, здание полностью готово к мон�
тажу медоборудования. На его приобретение из федераль�
ного бюджета необходимо выделить около 1,2 млрд. рублей.

Также губернатор сообщил о решении приобрести в соб�
ственность Челябинской области профилакторий птицефаб�
рики «Челябинская» на озере Курочкино и открытии на его
базе пансионата для престарелых на 100 мест. На эти цели из
областного бюджета будет выделено 30 млн. рублей.

Повысить занятость
Более 160 тысяч южноуральцев были трудоустроены

за десять месяцев этого года, в том числе на постоян�
ные рабочие места 86 169 человек, на временные – 74
789 граждан. До 1 декабря рабочая группа, созданная по
решению губернатора Петра Сумина в конце октября,
представит план дополнительных мер по повышению
занятости населения в 2010 году.

 Рабочую группу возглавляет заместитель губернатора
Челябинской области Юрий Клёпов. В состав новой структу�
ры входят депутаты, руководители региональных министерств
экономического развития, промышленности и природных
ресурсов, радиационной и экологической безопасности,
строительства, инфраструктуры и дорожного хозяйства, сель�
ского хозяйства, главного управления по труду и занятости
населения, а также представители челябинских региональных
объединений работодателей «ПРОМАСС», «Союза промыш�
ленников и работодателей», «Федерации профсоюзов Челя�
бинской области» и главы ряда муниципалитетов.

Основной целью деятельности рабочей группы является
разработка дополнительных мер по повышению занятости
населения. Приоритет будет отдаваться созданию новых по�
стоянных рабочих мест с достойным уровнем заработной пла�
ты. Работа будет вестись по шести направлениям: на крупных
и средних промышленных предприятиях, развитие малого
предпринимательства, инновационной деятельности, агро�
промышленного комплекса, реализация инвестиционных про�
ектов и проектов социальной направленности. Как подчерк�
нул губернатор Пётр Сумин: «Общественные работы – это вре�
менное решение проблемы. Важно разработать конкретные
меры по открытию новых рабочих мест в производственной
сфере, стимулированию самозанятости населения и поддер�
жки предпринимательства и малого бизнеса».

До 1 декабря рабочая группа представит проект плана ме�
роприятий по стабилизации ситуации на рынке труда Челя�
бинской области на 2010 год на рассмотрение правительству
региона. Частью антикризисных мероприятий следующего
года будет продолжение реализации областной целевой про�
граммы по стабилизации ситуации на рынке труда и ведом�
ственной программы Главного управления по труду и занято�
сти Челябинской области. Особое внимание будет уделено
разработке мер занятости инвалидов и других незащищён�
ных слоёв населения. На сегодняшний момент специалисты
группы осуществляют сбор и анализ предложений от мини�
стерств и ведомств по повышению занятости жителей Челя�
бинской области.

Безработица уходит
В области сохраняется тенденция к сокращению без�

работицы. В течение последних нескольких месяцев
удалось существенно, более чем на 7 тысяч человек,
сократить число безработных. Максимальный уровень
безработицы в Челябинской области был отмечен в мае.

На 6 мая на учёте в Центре занятости состояло 69 308 юж�
ноуральцев, уровень безработицы достигал 3,8% от экономи�
чески активного населения региона. На сегодняшний день
уровень безработицы составляет 3,4 %, на бирже труда заре�
гистрировано 61 127 южноуральцев.

В то же время в целом по Уральскому федеральному ок�
ругу в прошедшую неделю численность зарегистрированных
безработных граждан выросла на 0,02% и превышает 190 ты�
сяч человек. Повышение не произошло только в Тюменской
области, где показатель остался на уровне прошлой недели,
и в Челябинской области, где отмечено снижение на 0,3%.

Высоких результатов нашему региону удаётся добиться во
многом за счёт эффективной реализации целевой програм�
мы по стабилизации ситуации на рынке труда. Уже по резуль�
татам десяти месяцев плановые показатели программы на
2009 год по ряду направлений значительно перевыполнены.
В частности, с начала года в общественных работах приняли
участие 74 789 южноуральцев при плане в 47 125 человек, на
опережающее обучение направлено 11 252 из 12 201 челове�
ка, субсидию на открытие собственного дела получили и
оформляют 1139 безработных из 1250, материальную по�
мощь по переезду на работу в другую местность, в основном
в границах Челябинской области, получили 1068 южноураль�
цев при плане в 1018 человек, на стажировку направлено 1218
из 1610 выпускников профессиональных учебных заведений.
Таким образом, в целом в рамках областной целевой програм�
мы помощь от государства уже получили 89 466 южноураль�
цев, в то время как первоначально планировалось оказать
содействие в трудоустройстве 63 204 безработным.

Ждём молочный
рекорд!

Новый молочный рекорд по Челябинской области обе�
щает поставить сельхозкооператив «Черновской» Миас�
ского городского округа. Руководитель областного пле�
мобъединения Виктор Генкель уверен, что по итогам года
это сельхозпредприятие превысит планку в семь тысяч
килограммов молока в среднем от каждой коровы.

По данным на первое ноября текущего года средний на�
дой от каждой коровы составил в «Черновском» без малого
шесть тысяч килограммов молока. Это на 680 килограммов
больше, чем за 10 месяцев прошлого года.

Лидерами по приросту надоев в области являются два хо�
зяйства: это ЗАО «Агаповское», которое в сравнении с 10�ю
месяцами прошлого года увеличило надои от каждой коровы
на 2167 килограммов и получило 5702 килограмма молока, а
также СПК «Подовинное», у которого рост составил 1342 ки�
лограмма, а показатель 10 месяцев этого года – 4425 кг.

В число лучших молочных хозяйств Челябинской области
вошли также СПК «Коелгинское» (надой за 10 месяцев от каж�
дой коровы 5570 кг), ОАО «Красноармейское» (5298 кг), ООО
«Совхоз Береговой» (4959 кг) и другие – всего 40 сельхозпред�
приятий.

За 10 месяцев текущего года в коллективных хозяйствах
Южного Урала от каждой бурёнки получено в среднем по 3160
килограммов молока. Это на 116 килограммов больше, чем
за аналогичный период прошлого года. Суточный валовой
надой также увеличился. Хозяйства сегодня идут по пути ин�
тенсификации производства: за счёт сбалансированного кор�
мления животных получают повышенные надои.

Основная трудность для животноводов, особенно в райо�
нах, пострадавших в этом году от засухи, – увеличение чис�
ленности молочных коров. Этого пока не удаётся сделать из�
за ограниченного запаса кормов. Только пять из 21 сельско�
хозяйственного района полностью выполняют муниципаль�
ные программы увеличения поголовья – это Брединский, Вер�
хнеуральский, Каслинский, Красноармейский и Чесменский
районы.

Чтобы поддержать общественное животноводство, обла�
стное правительство в текущем году увеличило размер суб�
сидии на каждый реализованный килограмм молока с 2,25
руб. до 2,80 руб.

Недавно область приступила к реализации программы
развития молочного животноводства, по которой предусмат�
ривается финансирование отрасли из федерального бюдже�
та. Москва уже перевела на Южный Урал десять миллионов
рублей, и эти деньги сегодня работают на повышение эффек�
тивности молочного производства. До конца ноября из фе�
дерального центра поступят ещё около 40 миллионов, кото�
рые будут направлены на приобретение кормов.

Федеральная субсидия, вместе с областной господдерж�
кой, придётся очень кстати именно в конце года, когда более
четверти областного поголовья молочных коров, а это 14 с
половиной тысяч, принесут потомство. Тогда селянам оста�
нется правильно организовать раздой новотельных коров, и
молочная река области станет полнее и вкуснее!

Юрий СИМОНОВ

АНТИКРИЗИС

НОВОСТИ

Сахарный диабет
относится к социально
значимым болезням,
именно поэтому меди�
ки советуют регулярно
обследоваться, сдавать
кровь на сахар. К слову,
наша страна занимает
пятое место по распро�
странению туберкулё�
за,  второе место после
Венгрии Россия зани�
мает по количеству ле�
тальных исходов от ра�
ковых заболеваний,
входит в первую десят�
ку по заболеванию си�
филисом, на первом
месте среди стран Ев�
ропы по смертности от
ишемической болезни
сердца и болезней кро�
вообращения.

Эти страшные цифры
были озвучены первым заме�
стителем министра здраво�
охранения Челябинской об�
ласти Мариной Москвичё�
вой.

К сожалению, Челябинс�
кая область по некоторым
показателям заболеваемос�
ти находится не на после�
днем месте. К примеру, сре�
ди других регионов Россий�
ской Федерации Южный
Урал находится на 7 месте по
ВИЧ�инфекции, растёт коли�
чество выявленных заболе�
ваний сахарным диабетом.
Несмотря на это, в Челябин�
ской области за последние
девять месяцев снижено ко�
личество заболевших ост�
рым и вирусным гепатитом,
меньше стало больных ту�

Сдать кровь на сахар
Из�за чрезмерной занятости у депутатов не всегда есть время проверить своё здоровье, а потому
на очередном заседании комитета по социальной политике у народных избранников была
возможность сдать кровь на сахар, не выходя из зала заседаний. Несмотря на то, что вся
процедура проходила в анонимном порядке, члены соцкомитета, не скрывая, поделились
результатами: предрасположенность к сахарному диабету ни у кого не обнаружена.

беркулёзом, как среди
взрослого, так и среди детс�
кого населения. Отсутствуют
случаи заболеваний дифте�
рией, коклюшем и корью.

Наблюдается положи�
тельная тенденция по увели�
чению продолжительности
жизни южноуральцев. Эта
динамика прослеживается с
2004 года. В целом, по дан�
ным регионального минздра�
ва, средняя продолжитель�
ность жизни жителей Челя�
бинской области выросла до
67,8 лет.

� В нашем регионе на пер�
вом месте находятся заболе�
вания, связанные с артери�
альным давлением, большой
процент больных онкологией
и туберкулёзом, � отметила
Москвичёва. � Не последнее
место занимает ВИЧ, гепатит,

алкоголизм и психические
расстройства. В этом году
наша область получила зна�
чительные поставки оборудо�
вания, медикаментов для ле�
чения многих заболеваний, в
том числе сахарного диабета
и психических заболеваний.

Положительной динами�
ке по многим показателям
способствовала реализация
областной целевой програм�
мы «Предупреждение и
борьба с социально значи�
мыми заболеваниями на
2009�2011 годы». Благодаря
её принятию из областного
бюджета на все необходи�
мые мероприятия было вы�
делено 6 миллионов 840 ты�
сяч рублей, на сегодняшний
день фактическое освоение
составило 5 миллионов 249
тысяч рублей.

� В Челябинской об�
ласти социально значи�
мым заболеваниям
придаётся большое
значение, � подчеркнул
председатель комите�
та по социальной поли�
тике Александр Журав�
лёв. � На борьбу и про�
филактику с подобного
рода заболеваниями
мы выделяем серьёз�
ные денежные сред�
ства, которые дают хо�
рошую отдачу. Но это
не значит, что мы мо�
жем расслабиться. Ре�
ализация программы
будет продолжена и
дальше.

Также первый зам�
министра здравоохра�

нения Челябинской области
прокомментировала ситуа�
цию по количеству заболев�
ших высокопатогенным виру�
сом гриппа А/Н1N1. На сегод�
няшний день Челябинская об�
ласть находится на 17�м мес�
те по числу зарегистрирован�
ных заболевших. Из�за боль�
шого числа случаев зараже�
ния гриппом южноуральский
минздрав отказался от живой
вакцины, поскольку она может
вызвать ещё больший рост за�
болевших. Поэтому в ближай�
шем будущем в Челябинскую
область поступит инактивиро�
ванная вакцина. В отличие от
живой, она вводится в орга�
низм с помощью инъекции.

Депутаты выразили на�
дежду, что все эти меры дадут
положительный результат.

 Ирина ЯББАРОВА

СОБЫТИЕ

П р е з и �
дент Дмит�
рий Анатоль�
евич Медве�
дев очень
точно отме�
тил, что то
п р о и з в о д �
ство, которое
было созда�

но прошлыми поколениями,
не может долго определять
благополучие страны. Это
очень точно ложится на реа�
лии Челябинской области,
которая во многом продолжа�
ет опираться на флагманов
ещё советской индустрии.
Да, у нас открываются новые
производства, возникают но�
вые заводы, но, будем откро�
венны, их доля крайне неве�
лика. Существующие ныне
технологии далеки от передо�
вых мировых брендов. Они –
энергозатратны, требуют по�
вышенного материального и
человеческого ресурса.
Здесь есть широкий простор
для инновационной деятель�
ности, для инвестиций. Яр�
ким примером современного
подхода к технологическому
совершенствованию можно
назвать в последнее время
лишь пуск «Стана 5000» на
ММК, в будущем году подоб�
ный прорыв обещают пока�
зать челябинские трубопро�
катчики. Но этого мало. Столь
масштабные шаги нужны в
машино� и автомобилестрое�
нии, в научной сфере. Говоря
об оборонно�промышленном

Я верю в новую Россию!
Послание Президента России Д.А. Медведева к населению страны, к Совету Федерации –
важнейшее политическое событие, определяющее перспективы страны на ближайшую и
долгосрочную перспективу. Оно впрямую касается и жизни регионов, самой отдалённой
российской глубинки.

комплексе, стоит отметить,
что серьёзная работа ждёт
наших ядерщиков и ракетчи�
ков. Послание Президента
накладывает на них большую
ответственность, большую
нагрузку.

Конечно, и это было отме�
чено Президентом, мировой
кризис больно ударил по Рос�
сии, досталось и нашей обла�
сти. На какой�то период сто�
яла задача не роста, а прямо�
го выживания. И в этой связи
Д.А. Медведев сказал, что
«региональные власти, зако�
нодатели смогли стабилизи�
ровать ситуацию на местах».
Высокая и ко многому обязы�
вающая оценка. Он призвал
продолжить начатую анти�
кризисную работу.

Речь в Послании, в частно�

сти, идёт о борьбе с безрабо�
тицей, поддержке занятости
населения, организации ра�
бочих мест. Особо предлага�
ется обратить внимание на
людей, находящихся под уг�
розой увольнения, оказывать
помощь в создании собствен�
ного бизнеса. С удовлетворе�
нием могу сказать, что в на�
шей области эта деятель�
ность идёт достаточно глубо�
ко. Уровень безработицы
пусть медленно, но неуклон�
но снижается, почти треть
трудоспособного населения
занята в малом и среднем
бизнесе. Растёт и доля пред�
принимательства в формиро�
вании областного бюджета.

Понятно, что даже макси�
мальное развитие предпри�
нимательской среды не смо�

жет заместить традицион�
ные отрасли хозяйства. Осо�
бенно, когда речь идёт о мо�
ногородах, базирующихся на
одном�двух градообразую�
щих предприятиях. И здесь
областные власти занимают
твёрдую и ясную позицию,
иллюстрацией чего стала
борьба за Златоустовский
металлургический завод. Мы
его не отдали на разграбле�
ние, не позволили обанкро�
тить. Как сказал Президент,
в будущем году будет приня�
та федеральная Программа
развития моногородов, ко�
торая даст дополнительные
преференции и Златоусту, и
другим подобным муници�
пальным образованиям на�
шего региона.

Окончание на стр. 2

НОВОСТИ

В КОМИТЕТАХ



123456789012345678901234567890121234567890123456789012345678901212345678901234567890123456789012123456789012345678901234567890121234567890123456789012345678901212345678901234567890123456789012123456789012345678901234567890121234567890123456789012345678901212345678901234567890123456789012
123456789012345678901234567890121234567890123456789012345678901212345678901234567890123456789012123456789012345678901234567890121234567890123456789012345678901212345678901234567890123456789012123456789012345678901234567890121234567890123456789012345678901212345678901234567890123456789012
123456789012345678901234567890121234567890123456789012345678901212345678901234567890123456789012123456789012345678901234567890121234567890123456789012345678901212345678901234567890123456789012123456789012345678901234567890121234567890123456789012345678901212345678901234567890123456789012
123456789012345678901234567890121234567890123456789012345678901212345678901234567890123456789012123456789012345678901234567890121234567890123456789012345678901212345678901234567890123456789012123456789012345678901234567890121234567890123456789012345678901212345678901234567890123456789012
123456789012345678901234567890121234567890123456789012345678901212345678901234567890123456789012123456789012345678901234567890121234567890123456789012345678901212345678901234567890123456789012123456789012345678901234567890121234567890123456789012345678901212345678901234567890123456789012
123456789012345678901234567890121234567890123456789012345678901212345678901234567890123456789012123456789012345678901234567890121234567890123456789012345678901212345678901234567890123456789012123456789012345678901234567890121234567890123456789012345678901212345678901234567890123456789012
1234567890123456789012345678901212345678901234567890123456789012123456789012345678901234567890121234567890123456789012345678901212345678901234567890123456789012123456789012345678901234567890121234567890123456789012345678901212345678901234567890123456789012123456789012345678901234567890122 ПАРЛАМЕНТСКАЯ НЕДЕЛЯ 16

ноября
2009

№ 24

КРУГЛЫЙ СТОЛ

НОВОСТИ

Открывая заседание, председатель
челябинского филиала Клуба «4 ноября»,
депутат фракции «Единая Россия» Зако�
нодательного Собрания Челябинской
области Константин Захаров подчерк�
нул, что двери клуба открыты для всех,
кому небезразлична судьба России, не�
зависимо от их политических убеждений.
Со словами приветствия к участникам
обратились депутат�единоросс Государ�
ственной Думы Валерий Панов и ректор
Челябинского государственного универ�
ситета Андрей Шатин.

Обсуждая заявленную тему, участ�
ники заседания пришли к выводу, что
основной риск, стоящий перед нацией
сегодня — демографический. Как отме�
тил руководитель отдела социологи�
ческих исследований Института обще�
ственного проектирования Михаил Та�
русин, «перед нами стоит задача наци�
онального выживания». Уже сейчас в
России есть большие территориальные
площади, в которых фактически невоз�
можно ни экономическое, ни социаль�
ное развитие просто из�за отсутствия
людей. По мнению эксперта, для реше�
ния проблем необходима не только по�
литическая воля, но и нравственные
усилия.

Один из участников дискуссии отме�
тил, что проблема демографии харак�
терна для постиндустриального обще�

Ключевая проблема
Челябинский филиал Клуба «4 ноября» провёл заседание, посвящённое теме
«Народосбережение как инновационная национальная идея», которое прошло в стенах
Челябинского государственного университета. Участники заседания единодушно согласились
с тем, что на сегодняшний день эта проблема одна из самых актуальнейших. Никакие
экономические, политические, социальные усилия не имеют смысла, если в стране нет самого
главного — человеческого капитала.

ства, когда, в отличие от сельского ук�
лада жизни, «ребёнок воспринимается
как помеха». По мнению политолога Ан�
дрея Пасса, «необходимо гражданс�
кое мужество, чтобы воспитывать бо�
лее одного�двух детей в условиях го�
родской среды». Кроме того, уверен
историк Сергей Баканов «необходима
система мер по поддержке материн�
ства, и, как ни парадоксально, по под�
держке отцовства».

Говоря о существующих программах

поддержки материнства, начальник от�
дела организации социальной поддер�
жки семьи и детей министерства соци�
альных отношений Челябинской обла�
сти Клара Ланских отметила что они
не решают проблемы в целом, приво�
дя к росту иждивенческих настроений
у субъектов господдержки. Причём,
большинство из тех, кто получает эту
поддержку, относятся к так называемой
маргинальной среде, а это прямая уг�
роза качеству человеческого капитала

Также прозвучало мнение обратить
внимание на человеческую популяцию
как на биологический вид. Директор
института экономических исследова�
ний и бизнес�образования РОБИС,
представитель партии «Справедливая
Россия» Владимир Помыкалов отме�
тил, что тенденции, происходящие в
рамках популяции Российской Федера�
ции, аналогичны популяциям кроликов
в период перенаселения. В. Помыкалов
видит инновационный подход в созда�
нии экспертного сообщества, в состав
которого наряду с политиками, эконо�
мистами, социологами, входили бы
биологи. Задача экспертов понять за�
коны развития популяции и сделать
выводы.

Среди предложений, которые озву�
чили эксперты, можно отметить такие,
как предложение гендиректора ЗАО
«Корпорация «СТРАТУМ» Олега Пер�
мякова, направленное на повышение
мобильности населения за счёт разви�
тия рынка арендного жилья и стимули�
рование людей на отток из мегаполи�
сов в пустующие территории за счёт ре�
гулирования ставки налога на жилую
недвижимость. Ректор Уральского го�
сударственного экономического уни�
верситета Михаил Фёдоров предло�
жил активнее вовлекать молодёжь в ин�
новационные процессы, привлекая их
к жизни в моногородах.

Эксперты рассматривали проблемы
демографии и народосбережения под
самыми разными углами зрения, начи�
ная от экономики и заканчивая вопро�
сами духовности. Константин Заха�
ров, подводя итоги обсуждения, отме�
тил, что решение проблемы должно
быть многовекторным, необходимо из�
менение жизненного уклада российс�
кой семьи, повышение престижа мно�
годетной семьи и статуса матери —
хранительницы домашнего очага.

Губернаторский автобус
В конце октября администрация города Челябинска обратилась в министер�

ство строительства, инфраструктуры и дорожного хозяйства с просьбой об ис�
ключении муниципалитета из совместной программы министерства регио�
нального развития РФ и правительства Челябинской области по приобрете�
нию автотранспорта и коммунальной техники.

Согласно официальному письму, руководство города отказывается от участия в
программе в связи со значительным снижением поступлений доходов в местный
бюджет, не позволяющим обеспечить уровень софинансирования в размере 30%, т.е.
50 млн. рублей.

Учитывая социальную значимость реализации совместного соглашения с мини�
стерством регионального развития, губернатором Петром Суминым принято реше�
ние о направлении Челябинску недостающих средств. Благодаря поддержке област�
ного бюджета для мегаполиса будет приобретён 31 автобус и 21 единица дорожной
техники. Стоит отметить, что муниципалитеты Челябинской области регулярно полу�
чают поддержку из бюджета региона на приобретение автотранспорта и коммуналь�
ной техники, Так, в прошлом году только Челябинску был направлен 141 млн. рублей.
За счёт этих средств для столицы Южного Урала было приобретено 32 автобуса и 8
троллейбусов.

Напомним, соглашение министерства регионального развития РФ и Челябинс�
кой области было заключено в мае текущего года. Всего на участие в программе по�
дали заявки 26 муниципальных образований региона, для которых планировалось
приобрести 262 единицы коммунальной техники. Согласно ему, Челябинская область
получила транш из федерального бюджета в размере 316 млн. рублей. Софинанси�
рование из областного, местных бюджетов и внебюджетных источников предусмат�
ривалось в размере 30% или 135 млн. рублей.

Каждый третий – бизнесмен
Несмотря на нестабильную экономическую ситуацию, число малых пред�

приятий в Челябинской области увеличивается. На сегодняшний день в целом
по области зарегистрировано 137 300 субъектов малого бизнеса, 7 800 из них
открылись с января по октябрь текущего года. Всего в малом бизнесе занято
около 600 тысяч человек, или каждый третий работающий южноуралец.

Развитие малого предпринимательства – один из приоритетов деятельности пра�
вительства Челябинской области. Ежегодно проводится съезд малого предприни�
мательства, на котором обсуждаются ключевые для этого сектора бизнеса пробле�
мы. Работает уже пятая областная целевая программа поддержки малого бизнеса,
на реализацию которой в 2009�2011 году планируется направить 218,5 миллионов
рублей. В рамках программы предусмотрены мероприятия по административной,
финансовой и информационной поддержке предпринимателей, прежде всего, начи�
нающих бизнесменов, молодёжи, женщин, семейного бизнеса. В частности, в рам�
ках программы субъектам малого бизнеса предоставляются субсидии на погашение
процентных ставок по кредитам, выделяются средства на участие предприятий в вы�
ставках, гранты на старт в бизнесе. Также специалисты консультируют бизнесменов
по вопросам составления бизнес�планов, налогообложению. По итогам прошлого
года господдержкой в рамках программы воспользовались более 500 тысяч пред�
принимателей.

Кроме того, в текущем году по инициативе губернатора Петра Сумина в Челябин�
ской области создан фонд содействия кредитованию субъектов малого предприни�
мательства. Основная функция фонда � выступать поручителем перед банками по
кредитным обязательствам малых предпринимателей.  Изначально уставной капи�
тал гарантийного фонда составлял 110 миллионов рублей, из которых 30 миллионов
– средства областного бюджета и 80 миллионов – федеральные деньги. На прошлой
неделе министерство экономического развития РФ приняло решение о повышении
уставного капитала гарантийного фонда  Челябинской области на 95 миллионов 175
тысяч рублей, областной бюджет добавит еще 10,5 миллионов. Таким образом,  об�
щая сумма уставного капитала превысит 215 миллионов. На сегодняшний день в фонд
поступило 26 заявок от малых предпринимателей на предоставление кредитов на
развитие бизнеса Уже приняты решения о выдаче поручительств 18 субъектам мало�
го бизнеса из пяти городов:  Челябинска, Копейска, Коркино, Миасса и Озёрска на
сумму 20,8 миллионов рублей. Благодаря этим поручительствам было выдано кре�
дитов на общую сумму   54,8 миллионов рублей.

МАЛЫЙ БИЗНЕС

С мандатом не для вида
Идёт второй уже год со дня открытия Красногорского филиала Еманжелин�

ского историко�краеведческого музея. Храм, где живет история, своим рож�
дением обязан депутату фракции «Единая Россия» Законодательного Собра�
ния Челябинской области Станиславу Николаевичу Абдрафикову, который вы�
делил денежные средства на его открытие.

При активной поддержке районной и поселковой админис�
траций, районного Собрания депутатов и поселкового Совета
депутатов Красногорский филиал музея стал культурно�позна�
вательным центром, рассказывающим об истории посёлка, его
создателях и выдающихся людях, хранящих для потомков тру�
довые, общественные и культурные события.

За 2008 год филиал музея посетили 1298 человек; в том чи�
сте 1231 учащийся, 156 детей детских садов, 411 взрослых. За
этот год было оформлено девять выставок: Волшебный клубок,
Игрушки, Чудо�поделки, Ручное ткачество, Фриволите, Гильо�
нирование, Бисероплетение, Мягкая игрушка, Фото�выставка

цветоводов�любителей поселка. Ко дню 90�летия комсомола была проведена пер�
зентация книги В.И. Ефановой «Комсомол � это наша с тобой биография». За 2008
год к существующим экспонатам прибавилось 4 красочных альбома: история посёл�
ка, Память сердца, красногорские поэты, клуб «Красногорочка» .

Красногорскими умельцами изготовлено четыре макета: останкинская телебаш�
ня, макет наземных сооружений шахты «Куллярская», первая очередь свинокомплек�
са, вторая очередь свинокомплекса. Два панно «Русская изба». Проведено пять мас�
тер�классов по рукоделию. Оформлено 9 альбомов�буклетов: о губернаторе Челя�
бинской области П.И. Сумине; о краеведах г. Еманжелинска � 3 шт; о районном кон�
курсе «Человек года»; о красногорских тимуровцах XXI века; о людях активной жиз�
ненной позиции � 2 шт.; о красногорской поэтессе В.И. Меркеевой.

Музей � не только хранилище отражения времён, но и живая память, которая от�
ражена видеоматериалом на девяти DVD�дисках : юбилей щколы №13 – 50 лет; юби�
лей школы № 9 – 55 лет; юбилей ДК имени Ленина – 50 лет; «Супермама»; «О, песня
русская, родная»; 20�летие вывода войск из Афганистана и другие значимые мероп�
риятия, прошедшие за 2008 год. Это и есть сохранение живой памяти.

В филиале музея есть уголок Губернатора, шахтёрский уголок, большая экспози�
ция посвящена агрофирме «Ариант», где учащиеся могут познакомиться с профес�
сиями от оператора животноводства до эколога.

Большая экспозиция посвящена спорту посёлка. Взрослые, придя в филиал му�
зея, могут воскресить берега своей юности, а дети – выбрать профессию.

От имени жителей Красногорского городского поселения благодарим депутата
ЗСО Станислава Николаевича Абдрафикова и его помощников, Владимира Петрови�
ча Мохирева, а по Красногорскому городскому поселению Валентину Николаевну Са�
мохвалову за оказанную помощь в становлении Красногорского филиала Еманже�
линского историко�краеведческого музея.

B.K. ЗУБКОВ,
председатель Совета ветеранов

Красногорского городского поселения,
P. M. ПОДВИГИНА,

организатор Красногорского филиала
Еманжелинского историко�краеведческого музея

Гордимся Вами!
Коллектив ОАО «Челябэнергосбыт» поздравляет депутата фракции

«Единая Россия» Законодательного Собрания Челябинской области Вя�
чеслава Павловича Серёдкина с вручением ПОЧЁТНОЙ ГРАМОТЫ Со�
вета Федерации Федерального Собрания Российской Федерации за
многолетний добросовестный труд, большой вклад в совершенствова�
ние законодательства и социально�экономическое развитие Челябин�
ской области, а также в связи с 15�летием со дня образования Законо�
дательного Собрания Челябинской области.

Желаем дальнейших профессиональных и личных успехов, мы гордимся Вами!

НАМ ПИШУТ

Удостоверение новобранцам в этот
день вручил руководитель Педагогичес�
кого оперативного отряда содействия
милиции Ленинского района Челябинс�
ка Владимир Валерьевич Щепетов. По�
чти 25 лет он работает в народной дру�
жине и считает это главным делом сво�
ей жизни. Педотряд участвует в рейдах
вместе с социальными педагогами,
обеспечивает порядок на массовых ме�
роприятиях. А вечером инспектирует
свой участок, те места, которые вызыва�
ют наибольшую тревогу.

� С 1995 года в действует педотряд, �
рассказывает он. � Основные направле�
ния работы: профилактика правонару�
шений на потребительском рынке, рабо�
та с «трудными» детьми и участие в ох�
ране общественного порядка. Коллектив
«Педагогической» дружины немногочис�
ленный: основной костяк составляют
сотрудники школы № 108 и молодёжный
Совет завода КПЗИС, сводный отряд.
Сегодня в наши ряды влились студенты
профессионально�педагогического кол�
леджа и института экономики и права
им. Ладошина. Нас стало почти 90 чело�
век. Вы не смотрите, что в основном это

Люди с красными повязками
В День милиции 30 парней и девушек получили удостоверения народного дружинника.
Торжественный приём в отряд добровольного содействия милиции по традиции проходит у
мемориальной доски народного дружинника Михаила Михайловича Родькина, погибшего при
выполнении гражданского долга в 1964 году. В этот день добровольцы отдают дань памяти всем
героям�дружинникам, возлагают цветы и клянутся строго соблюдать законы РФ, стоять на
страже интересов государства, быть образцом в труде и быту.

хрупкие девушки и молодые парни. Еже�
годно несколько человек из ДНД прихо�
дят на работу в прокуратуру, милицию,
МЧС. И это � надёжные кадры.

Студентке института экономики и
права Марине Макайденко в этот день
вручили удостоверение. Её решение
стать добровольным помощником ми�
лиции обосновано:  после окончания
вуза она планирует работать в УВД. Опыт

дружинника — незаменим. Она знает,
что улица таит множество опасностей,
но это её не пугает.

Её старшей коллеге по отряду, соци�
альному педагогу школы № 108 Зульфие
Гумеровой от имени начальника мили�
ции общественной безопасности  УВД
города Челябинска была вручена Почёт�
ная грамота за активное содействие
органам власти. Вместе со своими по�

мощниками и другими учителями она
ходит по неблагополучным семьям, вы�
являет необучающихся детей, оценива�
ет условия быта. А потом передаёт ма�
териалы для оказания социальной или
правовой помощи.

Полвека в стране существует добро�
вольная народная дружина. В середине
70�х годов движение ДНД получило за�
конные основания, и наравне с милици�
ей включилось в работу по защите пра�
вопорядка. Создавались дружины при
заводах, в комсомольских ячейках, в пе�
дагогических коллективах. Боролись с
хулиганами на улицах, предупреждали
преступления, охраняли социалистичес�
кую собственность, наводили порядок на
массовых мероприятиях. Людей с крас�
ными повязками уважали и боялись не
меньше участковых милиционеров. По�
мимо охраны порядка, общественники
занимались патриотическим воспитани�
ем молодёжи, шефствовали над асоци�
альными семьями и детскими колониями.

В 90�х практически всю эту нужную
работу свели на нет. Но небезразличные
люди вновь организовали народные
дружины. Оперативные отряды содей�
ствия милиции созданы при заводах
«Полёт», ЧМК, ЧТЗ, аналогичные обще�
ства организовали казаки. К сожалению,
законодательная часть такой работы
слабо прописана, но это, убеждены дру�
жинники, � дело времени.

Ирина АДЛЕР

СОБЫТИЕ

Я верю в новую Россию!
Окончание, начало на стр. 1

Давая направление технологической
модернизации страны, Президент Медве�
дев призвал создавать бизнес�инкубаторы
на базе вузов, убрать административные
барьеры для инноваций, для инициативы
малого бизнеса. Здесь нельзя не упомя�
нуть, что в нашей области, во многом бла�
годаря личным стараниям заместителя
председателя Законодательного Собрания
области С.А. Мительмана, действуют и биз�
нес�инкубаторы, и технопарки, принят це�
лый пакет документов по предпринима�
тельству. В частности, значимым подспорь�
ем станет новый закон о патентах, который
упростит процедуру открытия своего дела
для частных предпринимателей.

Говоря о задачах власти, Д.А. Медведев
указал, что, прежде всего, речь идёт о вы�
полнении социальных обязательств перед
народом. В частности, отмечен последова�
тельный рост пенсий, в будущем они выра�
стут ещё в полтора раза. Задача�минимум:
довести пенсии до уровня прожиточного
минимума. Отмечено и поступательное вы�
полнение программы по обеспечению жи�
льём наших ветеранов. С удовлетворени�
ем хочу сказать, что в нашей области эти
вопросы решаются на хорошем уровне. В
частности, благодарности заслужила рабо�
та Отделения ПФР России, возглавляемо�

го депутатом Заксобрания В.П. Чернобро�
виным. Не было допущено ни одно срыва в
выдаче пенсий, начисления велись и ведут�
ся своевременно и в полном объёме. Хоро�
шо поставлена работа с «материнским ка�
питалом». Благодаря личному участию Гу�
бернатора области П.И. Сумина в реализа�
ции программы «Жильё – ветеранам», око�
ло 400 участников Великой Отечественной
уже справили новоселье в этом году.

Продолжают развиваться программы
по поддержке материнства и детства. По
поддержке инвалидов и сирот, малообес�
печенных семей. В проекте бюджета буду�
щего года – это самые защищённые статьи
расходов.

Показательно, что в Послании зафикси�
рован факт прироста населения страны.
Как сказал Дмитрий Анатольевич, цифра
пока скромная – 1000 человек. Но, отрадно
заметить, что в этой цифре есть и Челябин�
ская область, сумевшая преодолеть превы�
шение уровня смертности над рождаемос�
тью.

Значительный блок вопросов осветил
Д.А. Медведев в плане развития медици�
ны, инфраструктуры, финансовой системы,
сельского хозяйства. Это новый этап раз�
вития тех приоритетных национальных про�
ектов, которые он курировал, будучи ещё
премьер�министром.

Хотелось бы остановиться на внутри�
политических перспективах, обозначенных
Президентом. Прежде всего, было заявле�
но, что многопартийность в стране уже
сложилась. Сегодня нужна честная конку�
ренция партий. Здесь прозвучало интерес�
ное предложение, которое надо бы при�
нять и нашему Законодательному Собра�
нию: провести специальное заседание, на
которое пригласить представителей всех
партий, не имеющих фракций в южно�
уральском парламенте, выслушать и обсу�
дить их предложения. Хотя у нас широко
применяется практика публичных слуша�
ний по самым разным поросам, где может
высказаться любой гражданин, любой
представитель. Но, думается, некое «спе�
циализированное» общение с партийным
меньшинством также было бы не лишним.
Также, думается, мы сумеем найти техни�
ческую возможность трансляции заседа�
ний Заксобрания в режиме он�лайн на на�
шем сайте, что прозвучало в предложени�
ях Президента Медведева.

Разделяю идею Дмитрия Анатольеви�
ча и по поводу отказа от сбора подписей в
поддержку партий, идущих на выборы. Это
– затратная процедура, ничего не добав�
ляющая к объективной картине. Нельзя не
согласиться и с тем, что необходим поря�
док с досрочным голосованием, которое,

порой, становится почвой для выборных
манипуляций. Что же касается указания
внести в региональные Уставы пункт о еже�
годном отчёте главы региона перед пар�
ламентариями, то у нас в Челябинской об�
ласти эта норма действует уже много лет.

Ещё в своей статье «Россия, вперёд!»,
ставшей основой Послания, Д.А. Медве�
дев высказал тезис о том, что все гряду�
щие выборы надо проводить исключитель�
но по партийным спискам. У нас в области
такой опыт был проведён в марте на вы�
борах в Хомутининском сельском поселе�
нии. И, хотя опыт этот нельзя назвать не�
удачным, здесь есть свои плюсы и мину�
сы. Потому, нельзя не согласиться с Пре�
зидентом, что в этом вопросе нужны до�
полнительные обсуждения, дискуссии.

Послание Президента – объёмный до�
кумент, затрагивающий вопросы внеш�
ней и внутренней политики, коррупции,
модернизации армии и милиции, каждый
гражданин России найдёт в нём то, что
ему близко и важно. Главное – общий на�
строй, который был выражен в финальных
словах главы государства. Говоря о 65�
летии Победы, Дмитрий Медведев про�
вёл параллель и с нашим днём, сказав:
«Наши отцы и деды победили, теперь
должны победить и мы!». И ещё он ска�
зал слова, под которыми подпишется,
уверен, каждый гражданин страны: «Я
верю в новую Россию!».

Владимир МЯКУШ,
председатель Законодательного

Собрания Челябинской области
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ТЕРРИТОРИЯ

НОВОСТИ

С председателем Собрания Вячес�
лавом Жилиным у нового главы уже ус�
тановилось полное взаимопонимание,
намечены планы для продуктивной со�
вместной работы. Депутаты и глава ок�
руга собираются работать в тесном
взаимодействии и плодотворном со�
трудничестве во имя главной единой
цели — на благо жителей. Александр
Караваев сообщил народным избран�
никам о том, как он планирует строить
свою работу с населением Златоуста,
а также о кадровых изменениях в ад�
министрации округа.

К НОВЫМ БЮДЖЕТАМ
В соответствии с изменениями, вне�

сёнными в текущем году в Бюджетный
кодекс РФ, Собрание депутатов утвер�
дило новую редакцию положения о бюд�
жетном процессе муниципального обра�
зования Златоустовский городской ок�
руг. На заседании, в преддверие форми�
рования и принятия бюджета округа на
будущий год, а также в соответствии с
планами работы комиссии и Собрания,
депутаты рассмотрели основные пока�
затели прогноза социально�экономи�
ческого развития Златоустовского го�
родского округа на 2010�2012 годы, под�
готовленного экономическим управле�
нием администрации округа. Парамет�
ры прогноза будут заложены в основу
разработки главного финансового доку�
мента нашего округа. При обсуждении
вопроса о прогнозе социально�эконо�
мического развития было дано поруче�
ние комиссии по социальной защите,
здравоохранению и экологии рассмот�
реть проблему младенческой смертно�
сти в округе.

Депутатский корпус внёс изменения
в программу развития городского окру�
га в связи с необходимостью изменения
её индикативных показателей. Измене�
ния также коснулись программы «Моло�

Про шалфей предсказателей,
гавайскую розу и голубой лотос
Насыщенно прошло очередное заседание Собрания депутатов
Златоустовского городского округа. В начале заседания к
депутатам обратился глава города Александр Караваев. Он
рассказал местным парламентариям о том, как видит
организацию своей работы и деятельности администрации с
депутатским корпусом.

дость Златоуста» — на мероприятия
данной программы увеличились объёмы
финансирования.

О ВОПРОСАХ ВЫБОРНЫХ
На заседании перед местными пар�

ламентариями отчиталась территори�
альная избирательная комиссия по воп�
росу расходования бюджетных средств
на подготовку и проведение выборов
главы округа. Удалось сэкономить око�
ло 600 тысяч рублей местных финансов.

На выборах 11 октября, как извест�
но, было проведено голосование среди
златоустовцев по вопросам благоуст�
ройства округа. Депутаты подвели ито�
ги голосования и, в рамках подготовки
проекта местного бюджета на 2010 год,
направили их главе округа А. Караваеву
для анализа и принятия решения о вклю�
чении в проект главного финансового
документа расходов, касающихся
объектов и мероприятий, перечислен�
ных в бюллетене для голосования. Это �
и восстановление детского парка в рай�
оне машзавода, и строительство водо�
провода районе старого города, и бла�
гоустройство проспекта Гагарина, улицы
Ленина, въезда в город со стороны Ми�
асса и другое.

Перед проведением будущих выбо�
ров депутатов Собрания (в марте 2010
года) народные избранники утвердили
схему пятимандатных избирательных
округов.

О ПРОБЛЕМАХ СОЦИАЛЬНЫХ
Депутатский корпус заслушал ин�

формацию руководителя управления
социальной защиты населения Алексан�
дра Иутина о выполнении ведомствен�
ных целевых программ, утверждённых
по УСЗН («Крепкая семья», «Старшее
поколение», «Социальная поддержка
населения Златоустовского городского
округа»). Народные избранники отмети�
ли положительную работу управления

соцзащиты в части реализации мероп�
риятий данных программ.

Александр Иутин также доложил де�
путатам о работе администрации окру�
га по реализации Закона Челябинской
области «О мерах социальной поддерж�
ки по обеспечению жильём отдельных
категорий ветеранов, инвалидов и се�
мей, имеющих детей�инвалидов, нужда�
ющихся в улучшении жилищных условий
и вставших на учёт до 1 января 2005
года».

В целях приведения нормативных
правовых актов с действующим законо�
дательством Собрание депутатов утвер�
дило положение о жилых помещениях
для социальной защиты отдельных кате�
горий граждан, а также перечень жилых
помещений, предоставляемых ветера�
нам Великой Отечественной войны и
вдовам погибших (умерших) участников
ВОВ, нуждающимся в жилье, предостав�
ляемых в пожизненное пользование или
для временного проживания. Депутаты
поручили комиссии Собрания по соцза�
щите рассмотреть на одном из своих
ближайших заседаний вопрос о строи�
тельстве социального жилья.

О СПУСКЕ ПО ГРИБОЕДОВА
Принимая во внимание актуальность

решения вопроса по ликвидации чрез�
вычайной аварийной ситуации в округе
на въезде в горд по спуску с Миасского
тракта по ул. Грибоедова и в целях реа�
лизации мероприятий по безопасности
дорожного движения по указанной ули�
це со стороны Миасса, депутатский кор�
пус решил направить обращение Злато�
устовского городского округа губерна�
тору Челябинской области Петру Суми�
ну и начальнику управления ГИБДД ГУВД
области Сергею Курышеву с ходатай�
ством — на период проведения рекон�
струкции дороги запретить движение на
названном участке автотранспорта с
разрешенной максимальной массой бо�
лее 12 тонн. В качестве возможного ре�
шения проблемы А. Караваев и депутат�
ский корпус предлагают организовать
движение грузового автотранспорта,
следующего со стороны Екатеринбурга,
по реконструированной дороге Кыш�

тым�Карабаш�Миасс, через населённые
пункты Сыростан, Н. Атлян, В. Атлян, с
последующим выездом на федеральную
трассу М�5 «Урал» (что позволило бы
данному транспорту, минуя Миасс и
Златоуст, выезжать на трассу М�5).

ПРО ВЫРУБКИ ЛЕСА
Учитывая многочисленные обраще�

ния златоустовцев с жалобами на повсе�
местные незаконные порубки леса, де�
путаты подготовили и приняли обраще�
ние Златоустовского городского округа
к Законодательному Собранию Челя�
бинской области о принятии региональ�
ного закона об организации деятельно�
сти пунктов приёма и отгрузки древеси�
ны на территории нашей области.

По предложению председателя Со�
брания Вячеслава Жилина данное обра�
щение также направлено в Обществен�
ную палату Челябинской области.

ПРОТИВ КУРИТЕЛЬНЫХ СМЕСЕЙ
В Златоусте зафиксировано не�

сколько точек продажи курительных
смесей, в состав которых входят шал�
фей предсказателей, гавайская роза и
голубой лотос. Продажи приобретают
угрожающие размеры, а степень опас�
ного воздействия указанных смесей на
человеческий организм является очень
высокой. Однако указанные компонен�
ты не входят в утверждённые постанов�
лениями РФ списки сильнодействую�
щих и ядовитых веществ, а также пере�
чень наркотических средств, психо�
тропных веществ и их прекурсоров,
подлежащих контролю в нашем госу�
дарстве. Органы наркоконтроля руко�
водствуются только данными поста�
новлениями, и отсутствие в специаль�
ных перечнях наименований опасных
веществ делает невозможным привле�
чение к ответственности виновных лиц.

Депутаты Собрания и глава округа
решили обратиться к губернатору об�
ласти Петру Сумину с просьбой ини�
циировать в Правительстве Российс�
кой Федерации включение в соответ�
ствующий перечень шалфея предска�
зателей, гавайской розы и голубого
лотоса.

Наталья АЛЕКСЮК

Заказ по*русски
Челябинское УФАС России вынесло постановление о наложении на дол�

жностное лицо ФГОУ ВПО «Уральская государственная академия ветери�
нарной медицины» штрафа в размере 15 тыс. рублей за использование в
русскоязычных словах латинских букв при размещении заказа на ремонт
автомобиля.

Проведённый Челябинским УФАС России мониторинг показал, что государ�
ственные заказчики при размещении заказов на официальных сайтах нередко
используют  вышеназванные способы для того, чтобы исключить возможность
поиска закупки на сайте.

Так, в извещении о проведении запроса цен, размещённом «Уральской госу�
дарственной академией ветеринарной медицины» на официальном сайте, в наи�
меновании  заказа в слове «ремонт» используются латинские буквы «е» и «о», в
русскоязычном слове автомобиль — латинские «а» и «о».

Такие ухищрения заказчика по предотвращению доступа к опубликованной им
информации не позволяли участникам размещения заказа осуществлять поиск
данного запроса цен. Так, участники не могли попасть на нужную страницу, указы�
вая в «наименовании заказа» ключевые слова с использованием только русских
букв.

Следовательно данные действия заказчика могли способствовать уменьше�
нию количества участников на проводимый им запрос цен на ремонт автомобиля,
а также привести к ограничению конкуренции.

Челябинское УФАС России обращает внимание всех заказчиков на необходи�
мость внимательно следить за соответствием размещения заказов на поставку
товаров, выполнение работ, оказание услуг для государственных и муниципаль�
ных нужд законодательству о размещении заказов, в том числе не использовать в
русскоязычных словах латинские буквы вместо аналогичных русских, цифр и дру�
гих символов.

Наталья ПАСТУХОВА

Газ в Радиомайке
Для газификации села Радиомайка Пластовского района был подведён

магистральный газопровод протяжённостью около 12 километров. Также
внутри населённого пункта было построено 6,5 километров разводящих
сетей. На газификацию села направлено около 30 миллионов рублей из об�
ластного бюджета.

В рамках реализации целевой программы по газификации Челябинской обла�
сти в 2009 году только в Радиомайке к голубому топливу будут подключены жите�
ли более чем 130 домов. Голубое топливо позволит отказаться южноуральцам от
угля и дров и значительно сэкономить на отоплении жилья.

Малоимущие граждане смогут оформить субсидию на подведение газа к дому
и установку внутридомового оборудования. Государственную поддержку в раз�
мере 25 тысяч рублей смогут получить пенсионеры, многодетные и неполные се�
мьи, семьи, воспитывающие детей�инвалидов.

Всего в Пластовском районе в текущем году к экономному топливу будут под�
ключены 336 домов и квартир. В целом на газификацию Челябинской области в
2009 году направлено 229 миллионов рублей из регионального бюджета. На эти
средства будет построено около 140 километров газопроводов и газифицирова�
но 8787 домовладений.

В настоящее время газ подведён ко всем 43 муниципальным образованиям
области. Ведётся строительство внутрипоселковых разводящих сетей и подклю�
чение к экономичному природному топливу объектов социальной сферы, домов
и квартир. Благоустройство жилья городских и сельских жителей направлено на
повышение качества жизни южноуральцев.

По словам заместителя председате�
ля комиссии по социальной политике
Общественной молодёжной палаты при
Заксобрании Алёны Сёмкиной, в нашей
стране уже давно ощущается влияние
глубокого нравственного кризиса. Осо�
бенно остро эта проблема видна в под�
ростковой среде. Только за прошлый год
в нашей стране около 60 тысяч детей
было признано алкоголиками, 140 тысяч
детей инфицированы вирусом СПИД.
Если раньше средний возраст употреб�
ляющих наркотики начинался с 18 лет, то
сейчас он снизился до 14, более трёх
тысяч детей умерло насильственной
смертью, более десяти тысяч детей ста�
ли жертвами преступлений сексуально�
го характера, причём треть из них не до�
стигли и десяти лет. А в интернете даже
ребёнок может без труда выйти по лю�
бой ссылке на сайты порнографическо�
го содержания. Причём, зачастую «геро�
ями» подобных сайтов являются дети.
Ежегодный доход от детской порноинду�
стрии составляет от двух до трёх милли�
ардов евро. Это при том, что на борьбу с
этим злом в России тратятся суммы на�
много меньше, нет соответствующего
законодательства, а сотрудники специ�
альных служб откровенно признают, что
бороться с распространителями и раз�
работчиками подобного рода сайтов
бесполезно. Предложения закрытия ра�
боты некоторых провайдеров также
трудновыполнимы, поскольку зачастую
они находятся вне территории Россий�
ской Федерации.

Судебные медицинские эксперты
уже доказали, что все преступления про�
тив детей, будь то физическое, сексу�
альное или моральное насилие, распро�
странение негативной информации,
продажа устрашающих игрушек, кото�
рые заполонили прилавки российских
магазинов, приводят к нарушениям в
развитии ребёнка.

Член Общественной палаты Челя�
бинской области Ирина Гехт поддержа�

МОЛОДЁЖНЫЙ ПАРЛАМЕНТ

Спасти наше будущее
Подростковые самоубийства, аборты, пьянство и наркомания. Именно в такой России живёт
сегодняшняя молодёжь. Молодёжь, в которой российское правительство видит будущее
страны. И, если ситуацию не изменить, ближайшее будущее у некогда великой державы —
безрадостное. В этом уверены члены Молодёжной палаты при Законодательном Собрании
Челябинской области, на очередном заседании которого была затронута одна из наиболее
актуальных на сегодня проблем — защита детей от информации, наносящей вред их здоровью,
нравственному и духовному развитию.

ла молодых коллег, заметив, что на фе�
деральном уровне законопроект о защи�
те детей от информации, наносящей
вред здоровью, принят лишь в первом
чтении, а значит, ещё будет дорабаты�
ваться, и трудно сказать, когда вступит
в свою законную силу. Но даже он не ре�
шит всех проблем, несмотря на то, что
законопроект подготовлен в рамках
«Концепции государственной политики
в области духовно�нравственного вос�
питания детей в Российской Федерации
и защиты их нравственности».

� В ряде стран подобный закон суще�
ствует. На Украине провайдеров обяза�
ли заключать договор с муниципалите�
тами о нераспространении информации
порнографического характера, а значит,
они несут ответственность за то, что раз�
мещено на сайтах, � отметила Ирина
Альфредовна. � В Европейских странах
на борьбу с распространителями подоб�
ной информации выделяются десятки
миллиардов долларов, работает жёст�
кое законодательство. У нас же нет ни
законодательной основы, ни достойно�
го финансирования. Поэтому получает�
ся, что все каналы по распространению

детской порнографии, жестокого обра�
щения и насилия над детьми стекаются
в нашу страну. Не так давно у нас были
возбуждены сразу три уголовных дела за
распространение детской порнографии,
но первые два были закрыты почти сра�
зу, а в третьем случае суд вынес реше�
ние о штрафе в размере 17 тысяч руб�
лей.

Чтобы попытаться изменить ситуа�
цию, заместитель председателя комис�
сии по социальной политике молодёж�
ной палаты Алёна Сёмкина вышла с ини�
циативой о создании рабочей группы
при Общественной молодёжной палате
Челябинской области.

� Целью рабочей группы должна
стать реализация прав детей на инфор�
мационную безопасность, сохранение
нравственного, психического и физи�
ческого здоровья, � прокомментирова�
ла Алёна. � Рабочая группа должна зани�
маться мониторингом общественного
мнения, работы органов государствен�
ной власти, общественных организаций,
разработкой мер по реализации феде�
рального закона на территории Челя�
бинской области, консолидацией уси�

лий министерств, ведомств, различ�
ных органов власти, общественных
организаций, образовательных струк�
тур для реализации законодательных
и социальных мер в сфере защиты де�
тей от негативной информации. Кроме
того, я считаю нужным создать специ�
альный экспертный совет, за которым
было бы закреплено право рекомендо�
вать продукцию для детей и подрост�
ков. Понятно, что только силами чле�
нов молодёжной палаты мы не сможем
решить эту серьёзную проблему, но,
если объединить усилия с органами
власти, общественными организация�
ми и образовательными учреждения�
ми, если мы не будем молчать, поста�
раемся привлечь общественность, си�
туацию можно будет изменить.

Предложение Алёны Сёмкиной
было поддержано. Свою работу груп�
па начнёт уже в ноябре этого года.

Кроме того, члены молодёжной па�
латы обсудили законопроект, касаю�
щийся прав людей с ограниченными
возможностями. Как рассказал заме�
ститель председателя Общественной
молодёжной палаты Александр Галкин,
в Челябинской области две с полови�
ной тысячи инвалидов�колясочников,
помимо этого, по официальным дан�
ным, четыре тысячи инвалидов по зре�
нию, по неофициальным — восемь ты�
сяч. Все они ограничены в своём пере�
движении, поскольку большинство го�
сударственных и муниципальных уч�
реждений и даже жилые дома не при�
способлены для обеспечения полно�
ценной жизни людей с ограниченными
возможностями. С целью устранить
существующую дискриминацию инва�
лидов члены молодёжной палаты раз�
работали региональный проект закона
«Об обеспечении беспрепятственного
доступа инвалидов и других маломо�
бильных групп населения к информа�
ции, объектам социальной, транспор�
тной и инженерной инфраструктур Че�
лябинской области».

� В Самарской области, Пермском
крае подобные законопроекты уже
приняты и реализуются. Все они на�
правлены на улучшение жизни инва�
лидов. Разрабатывая проект закона,
мы постарались учесть все недостат�
ки и преимущества подобного законо�
дательства других регионов.

В настоящее время проект закона
направлен на рассмотрение комите�
та по делам молодёжи, культуре и
спорту.

Ирина ЯББАРОВА

Внебюджетные фонды
Федеральным  законом  № 212�ФЗ с 1 января 2010 года вводятся стра�

ховые взносы, которые будут уплачиваться в государственные внебюджет�
ные фонды.

Контроль за правильностью исчисления, полнотой и своевременностью их
уплаты возложен на Пенсионный фонд Российской Федерации, Фонд социаль�
ного страхования Российской Федерации и территориальные органы указанных
Фондов, от которых в соответствии с положениями Федерального закона № 212�
ФЗ   плательщики страховых взносов вправе получать по месту своего учёта бес�
платно  информацию (в том числе в письменной форме) о законодательстве о
страховых взносах,   порядке их исчисления и уплаты, а также формы расчётов  и
разъяснения о порядке их заполнения.

Кроме того, письменные ответы на вопросы, касающиеся применения зако�
нодательства Российской Федерации о страховых взносах, плательщики взносов
в соответствии с положениями Федерального  закона  № 212�ФЗ   и Постановле�
ния Правительства Российской Федерации от 30 июня 2004 года № 321 вправе
получить от федерального органа исполнительной власти, осуществляющего фун�
кции по выработке государственной политики и нормативно�правовому регули�
рованию в сфере социального страхования, � Министерства здравоохранения и
социального развития Российской Федерации.

Соответствующие разъяснения изложены в письме ФНС России от 16 сен�
тября 2009 года № ШС�22�3/717@.

ИФНС России по Центральному р�ну г. Челябинска

МАЛЫЙ БИЗНЕС
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СКАНВОРД

Комиссия
по этике  ФСКН

Руководство Управления ФСКН России по Челябин�
ской области напоминает, что с октября 2007 года в
территориальном органе наркоконтроля действует ко�
миссия по соблюдению требований к служебному по�
ведению федеральных государственных гражданских
служащих органов наркоконтроля и урегулированию
конфликтов интересов.

Первоочередными задачами комиссии являются содей�
ствие государственным органам в обеспечении соблюде�
ния государственными гражданскими служащими РФ тре�
бований к служебному поведению и в урегулировании воз�
можных конфликтов интересов, способных привести к при�
чинению вреда законным интересам граждан, общества,
субъекта РФ или РФ.

При наличии информации о фактах совершения граж�
данским служащим УФСКН РФ по Челябинской области по�
ступков, порочащих его честь и достоинство, или об ином
нарушении гражданским служащим требований к служеб�
ному поведению, просим сообщать на телефон доверия
Управления ФСКН России по Челябинской области 267�00�
01, либо оставлять свою информацию на сайте  Управления
www.chelgnk.ru, в разделе «Вопрос�ответ».

ФАС*Преференции
Челябинское УФАС России в целях разъяснения по�

рядка предоставления государственных и муниципаль�
ных преференций создало на своём сайте специаль�
ный раздел «Преференции».

Содержание нового раздела � «Государственный и му�
ниципальные преференции», «Особенности порядка заклю�
чения договоров в отношении государственного и муници�
пального имущества», «Порядок предоставления государ�
ственной или муниципальной преференции», «Последствия
нарушений требований настоящего ФЗ при использовании
государственной или муниципальной преференций»,
«Разъяснения ФАС России по применению ст. 17.1 ФЗ «О
защите конкуренции» �  помогут разобраться в особеннос�
тях предоставления преференций.

Вопросы, касающиеся государственных и муниципаль�
ных преференций, Челябинское УФАС России принимает на
e�mail: pressto74@fas.gov.ru

Помянем погибших
За 9 месяцев текущего года на территории Челябин�

ской области зарегистрировано 4192 дорожно�транс�
портных происшествий, в которых 483 человека погиб�
ло и 5000 были травмированы. Несмотря на снижение
аварийности по сравнению с аналогичным периодом
прошлого года (на 3,3%, 8,9% и 3,2% соответственно),
ситуация на дорогах области остается сложной. До�
вольно высоким остаётся уровень детского дорожно�
транспортного травматизма: каждое одиннадцатое
ДТП в Челябинской области происходит с участием не�
совершеннолетних.

Это самое молодое Уп�
равление Заксобрания, со�
здано в декабре 2007 года. Но
большинство специалистов
— не новички в своём деле,
прежде работали в других уп�
равлениях парламента. При�
нятие Жилищного и Градост�
роительного кодексов РФ,
ряда Федеральных законов и
целевых программ в сфере
строительства, жилищно�
коммунального и дорожного

Задача –
возводить фундамент

Они твёрдо стоят на земле: их задача — возводить фундамент, основу. Чтобы строились новые
дороги, возводились новые объекты, развивалась жизненно необходимые отрасли
региональной экономики и решались социально�значимые вопросы. Всем этим занимается
Управление строительства, жилищно�коммунальной политики и дорожного хозяйства аппарата
Законодательного Собрания Челябинской области.

хозяйства существенно уве�
личили объёмы работ по под�
готовке нормативных право�
вых актов, необходимых Че�
лябинской области. Эта зада�
ча и возложена на специали�
стов Управления, которым
руководит Валерий Алексее�
вич Школьников. Всю эту
многогранную работу испол�
няют восемь сотрудников: от�
дела жилищно�коммуналь�
ной политики и отдела стро�

ительства и дорожного хо�
зяйства.

Здесь мало быть «семи
пядей во лбу». Надо по�насто�
ящему ценить своё дело, чув�
ствовать ответственность за
результат. Управление уча�
ствует в подготовке проектов
законов и иных нормативных
правовых актов по вопросам
строительства, жилищно�
коммунальной политики, до�
рожного хозяйства, градост�

роительства и использования
земель в строительстве; в
разработке концепций, обла�
стных целевых программ,
программ социально�эконо�
мического развития Челябин�
ской области, готовит мате�
риалы об их выполнении, осу�
ществляет контроль за своев�
ременным внесением изме�
нений в областные целевые
программы. Специалисты за�
действованы в подготовке и
проведении депутатских слу�
шаний, совещаний и других
мероприятий по актуальным
вопросам. Они разрабатыва�
ют информационно�аналити�
ческие документы и обобща�
ют практику применения за�
конодательства, изучают и
обобщают опыт других
субъектов Российской Феде�
рации, рассматривают (в
пределах компетенции)
предложения, высказанные в
адрес Законодательного Со�
брания, комитетов и управле�
ний, разрабатывают нужные
мероприятия и контролируют
выполнение.

Главное — действовать, и
действовать эффективно. По�
тому что этих решений ждут
люди. Этому принципу специ�
алисты Управления старают�
ся никогда не изменять. Ведь
все вопросы — исключитель�
ной важности: сохранения
лицензирования строитель�
ной деятельности, снижения
размера максимально допус�
тимой доли собственных рас�
ходов граждан на оплату жи�
лого помещения и комму�
нальных услуг, разработки
методических рекомендаций

Однако уровень смертно�
сти от высокопатогенного
гриппа не превышает смерт�
ность от сезонного гриппа.
Тем не менее, на территории
9 городских округов и 5 муни�
ципальных районов продол�
жаются карантинные мероп�
риятия, продлены школьные
каникулы, усилена профилак�
тическая работа с населени�
ем. На базе 9�ой городской
больницы в Челябинске будет
создано специализирован�
ное отделения для лечения
беременных женщин, забо�
левших гриппом. Губернатор
Пётр Сумин поручил разрабо�
тать комплекс дополнитель�
ных мер по противодействию
роста заболеваемости. В том
числе, организовать допол�
нительную закупку необходи�
мых медикаментов для ле�

чебных учреждений, обеспе�
чить своевременность оказа�
ния первичной медицинской
помощи участковыми тера�
певтами, ужесточить каран�
тинные мероприятия.

Министерство здравоох�
ранения Челябинской обла�
сти призывает южноураль�
цев своевременно обра�
щаться за медицинской по�
мощью при появлении пер�
вых признаков простуды и
высокой температуры.

В группе риска по заболе�
ваемости вирусом высокопа�
тогенного гриппа A/H1N1 на�
ходится дети школьного и
дошкольного возрастов, мо�
лодое трудоспособное насе�
ление. Высока вероятность
подхватить вирус в после�
дней группе среди женщин с
метаболическим синдромом

(ожирением), лицам, с хрони�
ческими заболеваниями (в
особенности с бронхиальной
астмой и сахарным диабе�
том) и беременных женщин. В
настоящее время случаи бо�
лезни по клинической карти�
не становятся более тяжёлы�
ми по сравнению с летними.
Минимальное недомогание,
першение в горле, насморк,
кашель – всё может быть кли�
ническим проявлением высо�
копатогенного гриппа.

При первых подобных
признаках воздержитесь от
посещения работы или шко�
лы – оставайтесь дома и вы�
зывайте участкого врача на
дом. При высокой температу�
ре (39 С) необходимо вызвать
скорую помощь.

В местах большого скоп�
ления людей, где вероятность

заразиться выше, чем на ули�
це, необходимо защищать
дыхательные пути. Можно на�
девать защитную маску или,
например, прикрывать нос и
рот одноразовым платком.
Избегайте объятий и поцелу�
ев, тщательно мойте руки.

СИМПТОМЫ ГРИППА
 Все разновидности грип�

па, в том числе A H1/N1, про�
являются близкими симпто�
мами: лихорадкой, кашлем,
болью в горле, насморком
или заложенностью носа, ло�
мотой, головной болью, озно�
бом, мышечными болями.
Однако при гриппе A H1/N1
симптомы могут быть более
тяжелыми, чем при сезонном
гриппе. Дополнительно могут
наблюдаться мучительный
надсадный кашель с прожил�
ками крови в мокроте, рвота,
жидкий стул.

Необходимо позабо�
титься о себе и окружаю�
щих, если Вы больны.  В
случае заболевания Вы долж�
ны оставаться дома, вызвать
врача и следовать его назна�
чениям. Нельзя больным хо�
дить на работу и учёбу � Вы
подвергаете риску себя и ок�
ружающих!

Необходимо избегать тес�
ного контакта с окружающи�
ми, особенно людьми с ос�
лабленным иммунитетом,
так как они могут легко зара�
зиться и очень тяжело  пере�
носить заболевание. Это,
прежде всего, люди старше�
го возраста (старше 65 лет),
имеющие хронические забо�
левания (астма, диабет, сер�
дечно�сосудистые заболева�
ния, ожирение и др.), бере�
менные женщины, маленькие
дети (особенно до 2 лет).

 Носите маски при совме�
стном нахождении в одном
помещении с другими людь�
ми, чтобы предотвратить рас�
пространение вируса. Это
особенно важно, если окру�
жающие имеют высокий риск

для органов местного само�
управления по содействию
собственникам помещений в
многоквартирных домах в со�
здании и деятельности това�
рищества собственников жи�
лья, разработки методичес�
ких рекомендаций о порядке
межевания застроенных тер�
риторий, в том числе занятых
жилыми многоквартирными
домами, разработки методи�
ки расчёта стоимости проек�
тных и строительных работ,
внесения изменений в под�
программу «Обеспечение жи�
льём молодых семей» Феде�
ральной целевой программы
«Жилище» на 2002–2010
годы.

Для реализации Градост�
роительного кодекса Россий�
ской Федерации подготовлен
проект областного закона «О
порядке подготовки и приня�
тии решений о включении зе�
мельных участков в границы
населённых пунктов либо об
исключении земельных учас�
тков из границ населённых
пунктов и об установлении
или изменении видов разре�
шённого использования зе�
мельных участков», который
был принят в октябре про�
шлого года. Это очень важ�
ный шаг вперёд.

Огромный резонанс выз�
вали публичные слушания «О
реализации национального
проекта «Доступное и ком�
фортное жильё – гражданам
России» в Челябинской обла�
сти», на которых были выра�
ботаны рекомендации Зако�
нодательному Собранию,
правительству Челябинской
области и органам местного
самоуправления. Цель — со�
вершенствование норматив�
но�правовой базы по улучше�
нию жилищных условий граж�
дан и устранение проблем,
сдерживающих жилищное
строительство.

В поле зрения Управления
— реализация социально
значимых программ, таких
как капитальный ремонт мно�
гоквартирных домов, пересе�
ление граждан из аварийно�
го жилищного фонда в горо�

дах и районах Челябинской
области, поэтапный переход
на отпуск коммунальных ре�
сурсов потребителям в соот�
ветствии с показаниями кол�
лективных (общедомовых)
приборов учёта. Каждая тема
— выстрадана, пропущена
через сердце.

Прибавьте активное учас�
тие в разработке проекта
ОЦП строительства и рекон�
струкции автомобильных до�
рог общего пользования в Че�
лябинской области на 2009 �
2011 годы, вопросы подго�
товки объектов жилищно�
коммунальной инфраструкту�
ры к отопительному сезону,
формирования тарифов на
услуги жилищно�коммуналь�
ного комплекса, предостав�
ления субсидий на оплату жи�
лья и коммунальных услуг,
строительства социально
значимых объектов, объектов
инфраструктуры, в том числе
транспортной, перехода на
нормативное содержание ав�
томобильных дорог Челябин�
ской области, вопросы цено�
образования в строитель�
стве, снижения расходов под�
рядных организаций на под�
ключение и присоединения к
объектам инфраструктуры и
другие. Так что депутаты заг�
ружают «аппаратчиков» рабо�
той по полной программе.

Сегодня совместно с
органами исполнительной
власти и депутатами специ�
алисты готовят предложения
по стабилизации ситуации в
строительной отрасли. Ве�
дётся активная работа по об�
ращениям граждан, касаю�
щимся жизненно важных
вопросов, — работы комму�
нального комплекса, улуч�
шения жилищных условий,
участия в долевом строи�
тельстве жилья, нарушения
прав и интересов граждан
при размещении объектов
строительства.

Словом, на плечах самого
молодого управления — бо�
гатырская нагрузка. Но отсту�
пать некуда — интересы юж�
ноуральцев прежде всего.

 Римма ГАЛИМХАНОВА

Смерть от гриппа
В области было зарегистрировано ещё четыре случая смерти от
высокопатогенного гриппа. В Челябинске в больнице от вирусной
пневмонии скончался молодой мужчина, в Нязепетровском районе –
беременная женщина. На сегодняшний день в области от
высокопатогенного гриппа погибло шесть человек.

БЕЗОПАСНОСТЬ ДВИЖЕНИЯ

развития тяжёлых форм
гриппа.  Избегайте объятий,
рукопожатий и поцелуев при
приветствиях.

При кашле и чихании при�
крывайте рот и нос одноразо�
вым носовым платком.  Выб�
расывайте одноразовые плат�
ки в предназначенные контей�
неры сразу же после исполь�
зования.

Регулярно мойте руки с
мылом или протирайте их
специальными  обеззаражи�
вающими гелями, особенно
после использования салфе�
ток при кашле и чихании.

Пейте жидкость чаще, чем
обычно. Следуйте щадящему
физическому режиму.

Срочно (!) обращайтесь
к врачу, если у вас появи�
лись:  одышка, затруднённое
дыхание или боль в груди; си�
нюшность губ; кровь в мокро�
те; рвота и жидкий стул; голо�
вокружение; затруднения при
мочеиспускании.

В случае нарастания про�
явлений заболевания Вам мо�
жет потребоваться  срочная
медицинская помощь, в том
числе в условиях стационара.

Если Вы ухаживаете за
больным на дому, Вы должны
защитить себя и  других лю�
дей, живущих в доме. Ис�
пользуйте маску, чтобы пре�
дотвратить распространение
вируса.

В соответствии с Резолюцией Генеральной Ассамблеи
ООН, ежегодно в третье воскресенье ноября (15 ноября те�
кущего года) отмечается Всемирный день памяти жертв
ДТП. В целях привлечения внимания широкой обществен�
ности к проблемам, связанным с обеспечением безопасно�
сти дорожного движения, Госавтоинспекцией по Челябинс�
кой области разработан и проводится целый комплекс ме�
роприятий  призванных привлечь общественность к пробле�
ме травматизма на дорогах.

В преддверии Всемирного дня памяти жертв ДТП, в пе�
риод с 6 по 14 ноября текущего года, проведена пропаган�
дистская акция «Зебра», направленная на повышение безо�
пасности пешеходов, установление взаимовежливых отно�
шений между участниками дорожного движения. В ходе ак�
ции особое внимание  было уделено соблюдению правил
дорожного движения детьми�пешеходами, а также водите�
лями транспортных средств, вблизи пешеходных переходов.

Проведён брифинг и круглый стол с обсуждением воп�
росов сохранения жизни и здоровья участников дорожного
движения с участием представителей Госавтоинспекции,
ГСУ, МЧС, Министерства образования и науки, Министер�
ства здравоохранения Челябинской области.

При активной поддержке представителей различных ре�
лигиозных конфессий в области прошли поминальные служ�
бы с обращением духовенства к прихожанам о соблюдении
правил безопасного поведения на дорогах.

Педагоги совместно с сотрудниками ГИБДД в образова�
тельных учреждениях области провели дополнительные от�
крытые уроки с участием родителей и представителей об�
щественности. Особое внимание, конечно же уделено тем
образовательным учреждениям где инспектора ДПС выяв�
ляли нарушения правил дорожного движения школьниками.

В крупных городах области и районных центрах сотруд�
никами Госавтоинспекции распространяли листовки с об�
ращением ко всем участникам дорожного движения по про�
блеме безопасности дорожного движения, а 15 ноября в
18 часов на проспекте Ленина, у памятника Курчатова, про�
шло пропагандистское мероприятие «Вспомни о близких!»,
где представители общественных организаций зажгли по�
минальные свечи и выстроились в живую колонну, пытаясь
тем самым еще раз обратить внимание людей на трагедии
на дорогах.

Пресс�служба УГИБДД ГУВД по Челябинской области

АКТУАЛЬНО


